

Nationale Anerkennung bringt Weltmeisterschaft nach Luzern

Der SwissCityMarathon – Lucerne ist das jüngste Mitglied von SwissTopSport – der Vereinigung der grössten und bedeutendsten jährlich wiederkehrenden Sportveranstaltungen der Schweiz. Nicht zuletzt deshalb wird im Rahmen des SwissCityMarathon – Lucerne 2023 vom 29. Oktober eine Weltmeisterschaft ausgetragen. Der Fokus der Organisatoren liegt aber weiterhin auf Laufveranstaltungen für die breite Bevölkerung.

Erster Strassen-Marathon bei SwissTopSport

SwissTopSport vereinigt die grössten Sportveranstaltungen, welche jährlich in der Schweiz stattfinden und in ihren Sportarten zu den Besten der Welt gehören. Die Events aus 13 verschiedenen Sportarten finden national wie auch international grosse Beachtung. Per 1. Januar 2023 wurde der SwissCityMarathon – Lucerne das 21. Mitglied und gleichzeitig der erste Strassen-Marathon von SwissTopSport. «Die jährlich wiederkehrenden Grossveranstaltungen leisten bedeutende Beiträge zugunsten des Sports, der Gesellschaft und Wirtschaft auf lokaler, regionaler und nationaler Ebene. Der SwissCityMarathon – Lucerne generiert jährlich rund 6'000 Übernachtungen und bewegt 10'000 Menschen während Monaten», erklärt Reto Schorno, Geschäftsführer des SwissCityMarathon – Lucerne. «Dies zeigt gleichzeitig auch den Wert sowie die Gesundheitsförderung für der Bevölkerung auf. Wir wollen uns verstärkt für das Interesse des Sports in der Gesellschaft, der Politik, der Wirtschaft und nicht zuletzt der Medienwelt einsetzen. Wir freuen uns daher sehr, dass wir dies im Verbund mit SwissTopSport tun dürfen.» Der Luzerner Marathon ist neben dem GP Bern und dem Jungfrau Marathon die dritte Laufsportveranstaltung und der einzige Schweizer Städte Marathon, der zu den SwissTopSport Veranstaltungen gehört und neben der LUCERNE REGATTA die zweite grosse Veranstaltung von nationaler und internationaler Bedeutung in der Stadt und im Kanton Luzern.

CISM Halbmarathon Weltmeisterschaften

2023 findet am SwissCityMarathon – Lucerne ein ganz besonderes Highlight statt. Zum ersten Mal in der Geschichte des Internationalen Militärsportverbandes (CISM) wird eine Weltmeisterschaft im Halbmarathon ausgetragen. Der Internationale Militärsportverband wurde 1948 gegründet und zählt heute 140 Mitgliedstaaten. Unter dem Motto "friendship through sport" werden Wettkämpfe in 26 unterschiedlichen Sportarten veranstaltet. Mit der Ausrichtung der ersten Halbmarathon Weltmeisterschaften im Rahmen des SwissCityMarathon – Lucerne 2023 setzt die Schweizer CISM-Delegation ein innovatives und starkes, internationales Zeichen. Der Wettkampf über die Halbmarathondistanz verspricht von Beginn an ein schnelles und packendes Rennen. Es werden 300-400 Teilnehmer:innen aus über 40 Nationen erwartet, darunter zahlreiche Top-Athlet:innen. Das WM-Feld wird unmittelbar vor dem offiziellen Start des SwissCityMarathon als erstes auf die Laufstrecke geschickt.

Für Interviews stehen Ihnen folgende Personen zur Verfügung:

Reto Schorno, Geschäftsführer
076 424 14 92, reto.schorno@swisscitymarathon.ch

Pressekontakt

Manuel Huber, Medienbetreuung

medien@swisscitymarathon.ch, 079 658 50 42

Bildmaterial

Für redaktionelle Zwecke stellen wir Bildmaterial kostenlos zur Verfügung.

www.swiss-image.ch/login

username: lucerne

Passwort: marathon

Der SwissCityMarathon – Lucerne in Kürze

Der SwissCityMarathon – Lucerne findet immer am letzten Sonntag im Oktober statt. Die Strecke ist ein Rundkurs in der Länge eines Halbmarathons mit Start und Ziel beim Verkehrshaus der Schweiz. Neben der Marathondistanz bietet die Veranstaltung auch einen CityRun über 10KM sowie einen Halbmarathon an, wobei dieser der teilnehmerstärkste Halbmarathon der Schweiz ist. Der SwissCityMarathon – Lucerne ist Mitglied von SwissTopSport, Lucerne Top Events, Swiss Athletics, Swiss Runners, German Road Races, und der Association of international Marathons.